

EPAPHRAS

Es grüßt dich Epaphras, mein Mitgefangener in Christus Jesus ...

PHILEMON 23

- Epaphras war wahrscheinlich nicht in Kolossä, sondern bei Paulus in Rom.
- Er war ein Gefangener mit Paulus.
- Es ist nicht bekannt, ob er inhaftiert wurde oder freiwillig bei Paulus war.
- Epaphras hatte ein gutes Verhältnis zu Paulus und teilte seine Sorgen um die Versammlung in Kolossä.

EPAPHRAS

... so wie ihr gelernt habt von Epaphras, unserem geliebten Mitknecht, der ein treuer Diener des Christus für euch ist, der uns auch eure Liebe im Geist kundgetan hat.

KOLOSSER 1,7.8

- Epaphras war auch ein Mitknecht des Apostels Paulus.
- Paulus erfreut sich neidlos an Epaphras' Dienst, den er in Gehorsam und Abhängigkeit tut.
- Epaphras war ein treuer Diener.
- „gelernt habt“: Die Kolosser wurden durch Epaphras unterwiesen.
- „für euch“: Dienst für die Gläubigen am eigenen Ort

EPAPHRAS

Es grüßt euch Epaphras, der von euch ist, ein Knecht Christi Jesu, der allezeit für euch ringt in den Gebeten, damit ihr vollkommen und völlig überzeugt in allem Willen Gottes steht.

KOLOSSER 4,12

- „von euch“: Versammlung in Kolossä, aktiv in der Gemeinschaft
- „für euch“: Einsatz (im Gebet) für die Versammlung in Kolossä
- „ringt in den Gebeten“: intensives Gebetsleben
- Kenne ich dieses Gebet für meine Mitgeschwister (vgl. Kol 1,9.10)?
- Gebet und Belehrung ergänzen sich im Dienst für den Herrn.
- „völlig überzeugt“: Etwas Unfertiges soll vollendet werden.

Deshalb hören auch wir nicht auf, von dem Tag an, da wir es gehört haben, für euch zu beten und zu bitten, damit ihr erfüllt sein mögt mit der Erkenntnis seines Willens in aller Weisheit und geistlicher Einsicht, um würdig des Herrn zu wandeln zu allem Wohlgefallen, in jedem guten Werk Frucht bringend und wachsend durch die Erkenntnis Gottes.

KOLOSSER 1,9.10

EPAPHRAS

Denn ich gebe ihm Zeugnis, dass er viel Mühe hat um euch und die in Laodizea und die in Hierapolis.

KOLOSSER 4,13

- Epaphras betet nicht nur für die Gläubigen in seiner Stadt.
- Schritt für Schritt erweitert er den Bereich.
- Wie sieht es mit unseren Gebeten für die Geschwister an unserem Heimatort aus?
- Natürlich sollen wir auch für Gläubige beten, die weit entfernt leben und arbeiten.
- „viel Mühe“: Er hatte ein großes Interesse an dem geistlichen Zustand seiner örtlichen Mitbrüder und kümmerte sich darum.